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Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• Ricordato come nel gennaio 2011 nel corso di una trasmissione televisiva il  Sindaco ha 

annunciato la realizzazione entro 3 anni a Palazzo vecchio di un asilo nido per i figli dei 
dipendenti al posto degli uffici dell’Anagrafe traslocati al Parterre;

• Vista l’interpellanza presentata sull’argomento il 15 gennaio 2012;
• Ascoltate le dichiarazioni dell’Assessore Di Giorgi in risposta all’interpellanza nella seduta 

del 19/11/2012;
• Appreso  da  tali  dichiarazioni  che  la  realizzazione  dell’asilo  nido  negli  ex  locali 

dell’Anagrafe di Palazzo Vecchio era legata allo spostamento dell’archivio anagrafico in 
altri  locali  comunali  senza il  ricorso a contratti  di  locazione per le  ben note ristrettezze 
finanziarie;

• Appreso inoltre che, pur mancando l’impegno di spesa, era stato deciso di aprire nel corso 
del 2013 un mutuo a copertura dei 350.000 euro necessari all’allestimento dell’asilo, che il 
progetto esecutivo è pronto dal giugno 2012 e che sono già stati acquisiti i pareri favorevoli 
della Soprintendenza e della ASL;

• Accertato che a tuttoggi l’archivio e gli ultimi uffici dell’anagrafe/stato civile non hanno 
ancora lasciato i locali di Palazzo Vecchio e che non si ha notizia dell’apertura di mutui per 
la realizzazione dell’asilo, né dei relativi impegni di spesa

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. Se verrà realizzato l’asilo nido di Palazzo Vecchio;
2. Se, in caso affermativo, è stata disposta l’accensione del mutuo di finanziamento dell’opera 

e quando verrà approvato l’impegno di spesa;
3. Se sono stati assegnati incarichi per la progettazione dell’asilo;
4. Quando si procederà al trasloco dei locali dell’anagrafe/stato civile e dove saranno collocati 

l’archivio e i dipendenti rimasti.

Jacopo Cellai

Firenze, 19 dicembre 2013


